

La última sesión del Consejo Consultivo de Mujeres de Santander se realizará este lunes

BUCARAMANGA. La presentación del informe de los proyectos y programas ejecutados este año para beneficiar a la población acorde con la política pública departamental y el Plan de Desarrollo de Santander, este lunes se realizará la última sesión del año del Consejo Consultivo de Mujeres, organismo que sirve de instancia de interlocución válida entre los sectores femeninos de la región y la Gobernación de Santander en política pública y equidad de género.

La actividad, coordinada por la Secretaría de Desarrollo Departamental, a través de su Grupo de Mujer y Equidad de Género, se llevará a cabo a 7:00 de la mañana en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander.

El balance de lo entregarán al Gobernador de Santander las 30 lideresas que integran el Consejo Consultivo de Mujeres, junto con la secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Elena Higuera Sierra; la referente Alexandra Almanza, y demás delegadas de las secretarías de despacho e institutos descentralizados que integran este organismo.

Igualdad y oportunidad

Alexandra Almanza, referente del Grupo Mujer y Equidad de Género, explicó que el informe está estructurado y proyectado según el plan de igualdades, oportunidades y acciones que se desarrollarán en los 10 años que contempla el Plan Decenal Departamental.

La funcionaria expresó que las acciones del Consejo Consultiva que se ejecutarán en el 2013 ya fueron priorizadas y socializadas al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, en sesión que se realizó la semana pasada, “encuentro en el cual el Mandatario departamental exaltó la labor valerosa de estas mujeres y su capacidad de liderazgo”, dijo Alexandra Almanza.

Constituida la Cadena Productiva de la Panela en Santander

SUAITA. Comercializar la panela a buenos precios en los mercados nacional e internacional, y acceder a recursos del Ministerio de Agricultura es el propósito de la Cadena Productiva de la Panela, recientemente constituida por la Secretaría de Agricultura Departamental en el municipio de Suaita.

Este organismo está integrado por productores, gremios y exportadores de panela, junto a instituciones como el Instituto Colombiano Agropecuario (ICA), Corpoica, Incoder, Banco Agrario, Finangro y universidades con carreras afines a este renglón económico.

Gestión de recursos

Maritza Prada Holguín, secretaria de Agricultura de Santander, manifestó que en la Gobernación se encuentran diferentes proyectos de infraestructura encaminados a tecnificar y mejorar los trapiches en la región, con el fin de lograr que la producción de panela sea de excelente calidad para incrementar su exportación.

Durante la reunión de la constitución de la Cadena Productiva de la Panela fue nombrado el Secretario Técnico del gremio, quien servirá de enlace con el Gobierno Nacional para gestionar recursos ante Ministerio de Agricultura para la ejecución de proyectos que beneficien la producción santandereana.

